



Mardi 22 novembre 2022

25 novembre : Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes

1^{re} édition de la journée culturelle « J'crains degun » à Marseille

Ce vendredi 25 novembre 2022, à l'occasion de la journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes, la préfecture de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur soutient la première édition de la journée culturelle « J'crains degun », organisée dans différents lieux du centre-ville de Marseille, et portée par les associations Solidarités femmes 13 et le CIDFF Bouches-du-Rhône phocéén.

Cette année, à l'occasion de la journée du 25 novembre, la préfecture de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur soutient et participe au financement de cette journée culturelle originale, **qui sensibilise par les arts et la culture le grand public** aux violences sexistes et sexuelles faites aux femmes.

Une journée portée par Solidarités femmes 13 et le CIDFF Phocéén

Portée par deux associations phares de notre territoire, Solidarités femmes 13 et le CIDFF Phocéén, cette initiative **fédère plus de 30 partenaires et animations**. Associations, artistes, maisons d'édition, théâtres et cinémas ont uni leurs forces pour faire de cette journée un moment de partage et de sensibilisation. La journée « **J'crains degun** » a été pensée comme un parcours culturel dans différents **lieux du centre-ville de Marseille**, avec une **programmation gratuite et variée**.

La lutte contre les violences faites aux femmes : 1^{er} pilier de la Grande cause du quinquennat

La lutte contre toutes les violences faites aux femmes est le 1er pilier de la Grande Cause du quinquennat pour l'égalité entre les femmes et les hommes. Depuis 2017, le Gouvernement est mobilisé sur tous les fronts, avec l'ensemble des acteurs qui œuvrent au quotidien sur le terrain, pour protéger les femmes partout sur le territoire.

Retrouver le programme de « J'crains degun »

www.jcrainsdegun.fr